Regeländerungen 23/24 - KLEINFELD



Der Torwart hat den Ball gefangen. Er legt ihn auf den Boden und dribbelt ein paar Meter. Nach den paar Metern schlägt er den Ball über die Mittellinie.

In Abstimmung mit dem Jugendausschuss wurde sich auf folgende Auslegung verständigt:

Weiterspielen (kein indirekter Freistoß)

Der Regeltext besagt nur, dass in den Fällen, in denen der Ball (direkt) nach einem Abstoß, Abschlag aus der Hand oder einem Abwurf die Mittellinie überschreitet, auf indirekten Freistoß zu entscheiden ist.

Dies ist lt. Jugendausschuss auch im Sinn und Geist der Regelauslegung, weil es aus deren Sicht keinen Unterschied macht, ob der Torhüter den Ball einem Feldspieler zuspielt, der ihn dann direkt über die Mittellinie spielen kann oder ob der Torhüter ihn nach dem Dribbling dann selbst über die Mittellinie spielt.

